

Sous la sanglante Elisabeth, ces violences devinrent plus brutales. Plus d'un prêtre, surpris à l'autel, fut traîné de là en prison, vestibule de l'échafaud. Est-il nécessaire d'ajouter que les fondations de messes furent confisquées au profit du trésor? Manifestement, le pouvoir ne pouvait supporter que ces biens servissent à l'entretien de la "grande idolâtrie!"

Le sang des martyrs n'a pas été infécond. Déjà des temps pleins de promesses se sont levés; les retours à l'Eglise catholique deviennent chaque jour plus nombreux. Les anglicans, privés de l'Eucharistie, se sentent dépérir et mourir d'inanition. En cet état, plusieurs imitent l'enfant prodigue et rentrent à la maison du père de famille.

Le Congrès eucharistique de Londres marque un grand pas dans l'histoire de l'Eglise catholique en Angleterre. Il y prendra le caractère "d'un grand acte de réparation pour les outrages de trois siècles". "Londres, s'écrie l'évêque de Salford, Londres est le siège du gouvernement d'Edouard VI, d'Elisabeth et de leurs successeurs; Londres dont la tour a vu souffrir tant de nos prêtres, et dont le Tyburn a été le théâtre de tant de martyrs, est certainement l'endroit le plus convenable pour un solennel acte d'hommage au Christ dans l'Eucharistie..."

Le jour n'est peut être pas éloigné où l'Angleterre repentante fera sa réunion avec Rome, devant le même pain eucharistique, source d'amour et d'unité. Elle y puisera des énergies spirituelles insoupçonnées. *Panis quem ego dabo vobis, caro mea est pro mundi vita.* Or, c'est cette vie qui manque à l'anglicanisme.

S. PEITAVI.

---

#### AVIS IMPORTANTS

Nous rappelons à nos Confrères que nous ne pouvons tenir compte des "*Libelli*" mensuels qui ne portent pas exactement le numéro d'inscription. On est aussi prié de remarquer que ce numéro est celui de l'*Association des Prêtres-Adorateurs* et non celui de la Ligue sacerdotale de la Communion.

Nous avons fait parvenir à nos Directeurs la liste de ceux des Associés de leurs diocèses respectifs qui sont en retard pour leur abonnement à nos revues. Nous espérons que tous nos Confrères profiteront de la retraite pour remettre au Directeur diocésain le montant de leur cotisation, à moins qu'ils ne préfèrent nous l'envoyer directement.